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Abstract (en)
[origin: CN111092344A] The invention relates to a bus bar and a bus bar system (100). The bus bar system comprises a bus bar (1) and a plug seat
(20) for holding a plug (40) electrically connected with the bus bar (1). Thebus bar (1) has a bus bar profile (2) with a first group (row) of grooves and
a second group (row) of grooves (4, 5), wherein the grooves of the first group (row) (4) have a different depth from the bus bar profile (2) side, which
is thereby close to the grooves, to the groove bottom surface than the grooves of the second group (row) (5), and wherein respective electrical wires
(7) are received ineach of the grooves and can be accessed via the respective groove in order to make electrical contacts conductive.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft ein Stromschienensystem (100) mit einer Stromschiene (1) und einem Steckerhalter (20) zur Halterung eines
mit der Stromschiene (1) elektrisch verbundenen Steckers (40). Ferner betrifft die vorliegende Erfindung eine Stromschiene (1), aufweisend:
ein Stromschienenprofil (2) mit einer ersten und einer zweiten Gruppe (Reihe) (4, 5) von Nuten, wobei die Nuten der ersten Gruppe (Reihe) (4)
im Vergleich zu den Nuten der zweiten Gruppe (Reihe) (5) eine unterschiedliche Tiefe ausgehend von der Seite des Stromschienenprofils (2),
über die die Nuten zugänglich sind, bis zu einem Boden der Nuten hin aufweisen, wobei in jeder der Nuten eine jeweilige elektrische Leitung (7)
aufgenommen und über die jeweilige Nut zur elektrischen Kontaktierung zugänglich ist
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